

## VELEDES INFO-Schreiben Nr. 10 zur Corona-Situation / 08.05.2020 Schutzkonzept VELEDES

Liebe VELEDES Mitglieder

Die aktualisierten Schutzkonzepte von VELEDES sind aufgeschaltet.

Bitte beachten Sie, dass es gemäss dem Staatssekretariat für Wirtschaft SECO Pflicht ist, ein Schutzkonzept zu erarbeiten. Dies gilt auch für diejenigen Betriebe, welche gemäss Art. 6 Abs. 3 COVID-19 Verordnung 2, ihre Aktivitäten nicht unterbrechen mussten. Das heisst, Sie müssen bei einer Kontrolle von der Suva oder dem SECO Nachweisen, dass ein Schutzkonzept vorliegt und dass Sie dieses auch strikt anwenden.

Das VELEDES Branchen- Schutzkonzept wurde aufgrund der in der Corona-Krise ständig neu formulierten Änderungen der Vorschriften permanent aktualisiert.

**Wir appellieren einbringlich, unsere Branchenempfehlungen (Anhang und Web) sowie die Vorgaben des BAG vollumfänglich umzusetzen.**

### **Erläuterung zur Verordnung**

Die Erläuterungen zur Verordnung Nr. 2 wurden am 06. Mai geändert, respektive angepasst, gültig ab 11. Mai 2020.

Die für Sie wichtige Passage lautet wie folgt:

Bst. a: Nicht nur Lebensmittelläden sowie Läden, die Güter des täglichen Bedarfs anbieten, dürfen ab dem 11. Mai 2020 geöffnet werden, sondern neu sämtliche Einrichtungen, die Waren und Güter anbieten. Alle Einkaufsläden und Märkte müssen jedoch nach Artikel 6a über ein Schutzkonzept verfügen, das den Vorgaben des BAG entspricht und strikt umzusetzen ist. Dies betrifft auch Einkaufszentren, die mehrere Läden, Stände sowie gegebenenfalls weitere Dienstleistungen unter einem Dach vereinen. Die Durchführung von regelmässig durchgeführten Gemüse-, Blumen-, und Flohmärkten kann nun wieder aufgenommen werden; weiterhin nicht erlaubt ist die Durchführung von speziellen, nicht auf den Verkauf von Gütern ausgerichteten jährlich stattfindenden Veranstaltungen, die sich regelmässig durch ein grosses Personenaufkommen auszeichnen.

Wir danken Ihnen für Ihre Mithilfe und Ihr grosses Engagement in dieser «besonderen Lage».

Wir wünschen Ihnen alles Gute und weiterhin viel Kraft.

Herzliche Grüsse  
Marcel Mautz  
Geschäftsführender Präsident